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employées. Tout le domaine des recherches, la découverte et la production de 
matières possédant les propriétés physiques et nucléaires voulues constituent un 
des grands problèmes que nous avons à résoudre.

Le village est fort intéressant. Je voudrais en parler brièvement. Nous 
avons l’intention que vous passiez peut-être une demi-heure mercredi à circuler 
dans le village, à examiner l’hôpital, les bâtiments d’école et le reste. Nous 
voudrions que vous obteniez une vue d’ensemble. A notre avis, c’est un des plus 
beaux villages au pays. C’est une localité fort intéressante et un essai en soi. 
Le village compte une population de 2,000 personnes et nous croyons l’administrer 
d’une manière raisonnable et économique. Nous avons une très jolie école et un 
très beau groupe d’enfants. Ils sont nombreux. Il y a une salle communautaire 
et nous comptons quelque cinquante clubs dans la localité. Évidemment, ils ne 
s’occupent pas tous de questions intellectuelles.

D. J’espère que nous ne serons pas hors de notre élément là-bas?—R. Nous 
pouvons satisfaire vos goûts, quels qu’ils soient. Il y a un petit théâtre, du 
canotage, du ski, et les régates qui s’y tiennent sont magnifiques. Les gens de 
l’endroit ont construit des embarcations en commun durant les mois d’hiver et 
ils sont tous des fervents de sports nautiques.

M. McCusker:
D. L’école fonctionne-t-elle depuis assez longtemps pour qu’on puisse se 

faire une idée de l’aptitude des élèves et des résultats obtenus comparativement 
aux résultats dans d’autres écoles? Les élèves qui fréquentent cette école 
l’emportent-ils sur les autres?—R. J’estime que le Q.I. des élèves est très élevé 
pour commencer. Nous avons un groupe très choisi, et les instituteurs et les 
inspecteurs disent que c’est une des meilleures écoles en Ontario.

Vous avez là un aperçu général, et je ne vois pas, monsieur le président, 
l’utilité de m’étendre davantage sur cette question.

M. Breithaupt: Quelle sorte de gouvernement municipal y a-t-il? Y a-t-il 
un maire et un conseil? Comment administrez-vous les affaires de la localité?

Le témoin : C’est une des choses que je serais heureux de vous voir examiner. 
Nous n’avons pas de gouvernement municipal.

M. Green: C’est une ville de compagnie?
Le témoin : Oui, c’est une ville de compagnie. Il y a à cela des avantages 

et des désavantages et nous cherchons à implanter un sentiment de responsabilité 
civique. Il est difficile de créer ce sentiment quand le sens de la responsabilité 
n’a pas à s’exercer en matière de dépenses. L’école semble fonctionner très bien. 
Nous avons institué une commission scolaire et les membres s’intéressent à la 
régie, parce qu’ils ont des enfants, je suppose. Ils s’en occupent sérieusement. 
Nous avons un organisme que l’on pourrait peut-être appeler un conseil de 
village, mais comme il n’a aucune responsabilité à exercer en matière de prélève
ments et de déboursés, cela pose à un problème.

M. Breithaupt: Oui, c’est un problème.
Le témoin : J’aimerais que vous vous y intéressiez.
M. Low: Est-ce qu’il y a là des policiers?
Le témoin : Oui, mais nous ne nous en servons guère. Nous en avons 

à l’usine.
M. Coldwell: Avez-vous la Gendarmerie royale?


